



たちばな

ぶんせき こうちよう
【文責 校長】

みんなで力を合わせて 最後まで 楽しくがんばりました
応援 ありがとうございます

5月25日（日）は、雨を気にしながらなんとか運動会を開催することができました。朝早くから応援に来ていただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございます。

5月の連休明けから、約3週間という短い時間で本番を迎えました。特に応援合戦では、応援団を中心に練習を重ね、赤ブロックも白ブロックも心を合わせ、素晴らしい応援ができました。また、5・6年生は、自分から進んで係の仕事や運動会の準備に取り組むことができ、成長を感じました。全体スローガン「みんなで力を合わせて、最後まで楽しくがんばろう」のもと、それぞれの競技に一生懸命取り組む姿がたくさん見られ、心に残る運動会になりました。

保護者・地域の皆様には、寒い中、応援や椅子などの片付け（27日のテントの片付け）にご協力いただき、感謝しております。本当に、ありがとうございます。



【気持ちのこもった誓いの言葉】



【全力でたたかった 玉入れ】



【ねばりづよくがんばった 綱引き】



【かわいいだるまさんととんがりさん】



【心を一にした応援合戦】



【楽しい勝ちどき】

今年も たくさん「思いやりの心」をいただきました

光友地区地域振興会様より、運動会をがんばった子どもたちに「がんばったで賞」として、ジェルバルーンをいただきました。暗闇で光ったり、ふくらませたりすることができる素敵なプレゼントでした。運動会終了後は、多くの保護者の皆様に、用具や椅子等の片付けを手伝っていただきありがとうございました。

また、PTA役員の皆様には、前日駐車場のラインを引いていただいたり、運動会当日朝早くからグラウンドの整備をしていただいたりしました。ありがとうございました。

今年も保護者の皆様や地域の皆様に、たくさんの「思いやりの心」をいただきました。本当にありがとうございました。



【光るジェルバルーン】

子どもを大切にしたい授業づくりにおきて

5月29日（木曜日）に、南筑後教育事務所の先生に来ていただき、人権尊重の視点に立った授業づくりについて研修会を行いました。



人権が大切にされる授業の視点は、子どもたちが

- 1 居ていいんだと思えること（自己存在感をもたせること）
- 2 失敗できると思えること（共感的な人間関係を育てること）
- 3 任せてもらえたと思えること（自己選択・自己決定の場面があること）
- 4 安心できること（安心・安全な居場所づくりをすること）



であることを確認しました。

人権が大切にされる授業づくりができるように、職員も学び続けていきたいと思えます。

7月・8月の主な学校行事の予定

7月

- 2日（水）授業参観（1・2・4・6年）
親子ふれあい活動（3・5年）
地区懇談会・学級懇談会
- 3日（木）職員研修会のため4時間授業（給食あり）
- 4日（金）ふれあい班活動・委員会活動
- 10日（木）立花中学校出前授業
- 11日（金）ふれあい班活動・クラブ活動
- 15日（火）大掃除
- 18日（金）全校朝会・4時間授業
- ★19日（土）～8月24日（日）
夏季休業日（夏休み）

8月

- 22日（火）～25日（金）個人懇談
★後日詳しいお便りを致します。
- 6日（水）出校日・平和学習
- 13日（水）～15日（金）学校閉庁日
- 25日（月）全校朝会



《お願い》

※ ウサギ小屋にわらを敷きたいと思っています。わらを譲っていただける方がいらっしゃいましたら、学校まで連絡をしていただくと助かります。よろしく願いいたします。